



勝浦市立興津小学校だより

第1号 令和5年 4月14日(金)



興津っ子

興津っ子のすばらしい成長を目指して!!

令和5年度がスタートしました。入学・進級した児童も新しい立場での生活を頑張ろうと、意欲的な姿が見られます。本年度も、一人一人の良さや可能性を伸ばして、全児童が主人公となれるよう最善を尽くしたいと思います。保護者の方や、地域の皆様におかれましても、本校の教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

本年度の学校教育目標、経営方針及び目指す学校像、児童像は下記のとおりです。合わせて、5月より新型コロナウイルス感染症が5類相当になることから、地域の皆様との交流も増えてくると思います。様々な面でご協力いただくこともあると思います。よろしくお願いいたします。

学校教育目標

夢や目標をもち達成に向け努力するとともに、 思いやりの心とたくましい心をもつ興津っ子の育成

経営方針

- (1) 「生きる力」を育成するため、「人生を拓く確かな学力」、「思いやりのある豊かな心」、「活力にあふれる健やかな体」の育成に努める。
- (2) 家庭や地域社会との連携を深め、地域に開かれた教育を推進し、「地域とともに歩む学校づくり」を進める。
- (3) 時代や社会の要請に即し、家庭や地域のニーズ、学校や児童の実態に応じた課題を設定し、計画的、組織的、継続的に研修活動を推進する。

目指す学校像

- (1) 一人一人の児童が大切にされる学校
- (2) 児童がわかる喜びを実感し、学習できる学校
- (3) 明るく、さわやかなあいさつが交わされる学校
- (4) 小規模校の「強み」、「良さ」を生かす学校



目指す児童像

- (1) 自ら課題に気づき、進んで学習に取り組む子
- (2) 優しく思いやりがあり、仲良く助け合う子
- (3) 心身共に健康で、夢や目標達成に向け努力する子
- (4) ふるさとを愛し、ふるさとに貢献する子

元気な7名の新入生(入学式)4/10(月)

暖かい春の日差しが、体育館いっぱいにふりそそぐ中、1年生7名が入学し、全校児童25名での学校活動がスタートしました。

元気に返事ができた1年生、式典に立派な態度で臨んだ在校生、厳粛な雰囲気の中にも興津小学校児童の温かみの感じられるとてもよい入学式となりました。

小規模校の良さを生かして、子どもたち一人一人の力を伸ばせるようにしていきたいと思えます。



新しい職員の紹介

令和4年度末の人事異動により、興津小学校に3名の先生が着任しました。今年度も新たなメンバーと一緒に、子どもたちをしっかりと見守りながら教育を推進していきたいと思えます。よろしくお願ひします。

新しい先生方からのメッセージです。



末吉 登紀子 教頭

勝浦市での勤務は初めてですが、明るく人に温かい興津で勤務できることを大変うれしく感じています。

主に子供たちの学びの環境を整えたり、PTAの活動を支えたりしています。どうぞよろしくお願ひいたします。



関 祥太郎 講師

興津小学校の元気な子供たちと一緒に勉強したり、遊んだりして毎日楽しく過ごしたいと思えます。何事も全力で取り組み、充実した学校生活を送れるよう努めていきますので、よろしくお願ひします。



田中 政行 講師

地元で勤務することになり、なつかしさと共に身の引き締まる思ひです。子供たちの元気なあいさつに出会い、幸せな気分を味わっています。一日一日を充実したものとなるように過ごしていきます。

今後の地域の方に参観していただける学校行事について

新型コロナウイルスの感染拡大も落ち着きを見せ、5類感染症へ移行します。それに合わせいくつかの行事は一般の方の参観を行えるようにしていきたいと考えています。

しかしながら、まだ完全に感染リスクがなくなっているわけではありませんので、参観可能な行事や参観方法等について話し合い、次回の学校日よりお知らせいたします。